

L'Exposition Provinciale de Québec

LA PLUS BELLE, LA PLUS INSTRUCTIVE, LA PLUS RÉCRÉATIVE ET LA PLUS ÉDUCATIVE DES EXPOSITIONS DE LA PROVINCE

DE TOUTES PARTS VIENNENT DE NOMBREUX TÉMOIGNAGES D'ENTHOUSIASME APPRÉCIATION

L'Exposition Provinciale de Québec est devenue en quelque sorte une institution nationale. Son développement qui s'accroît prodigieusement chaque année est devenu d'une telle popularité que dans tous les comtés de cette province on en apprécie hautement l'intérêt, l'importance et la valeur.

Tous ceux qui ont participé à cette exposition depuis les cinq dernières années, c'est-à-dire depuis qu'elle est devenue un événement régulièrement annuel, soit comme exposant ou soit comme visiteur en sont enchantés. Ils manifestent hautement leur satisfaction avec enthousiasme même, disent quels profits, quels avantages ils retirent de cette visite annuelle; ils engagent également leurs confrères dans l'agriculture à ne point négliger cette excellente occasion d'observer et de s'instruire sur les choses agricoles, tout en se proposant eux-mêmes de ne jamais manquer ce voyage annuel à Québec et d'y retourner fidèlement.

Ceux qui viennent une fois y reviennent chaque fois, et ceux qui ne sont jamais venus mais qui en ont entendu parler souhaitent l'heureuse occasion d'être témoins eux-mêmes, d'être exposants ou visiteurs à ce grand et toujours solennel rendez-vous de la population agricole de cette province dans la capitale non-seulement politique mais aussi agricole.

Veut-on des témoignages incontestables d'appréciation? Au Commissariat de l'Exposition Provinciale de Québec il n'en manque pas. Il y en a par centaines. En veut-on quelques-uns, triés ici et là dans chaque région rurale de cette province? En voici dont on ne saurait récuser l'authenticité. Ces témoignages démontrent incidemment jusqu'à quel point l'Exposition Provinciale de Québec est une institution éminemment bienfaisante. Son rapide développement, ses encouragements à l'industrie agricole, son rôle éducatif en constituent un étendard de progrès de premier ordre, et voilà la raison d'être des nombreux témoignages d'appréciation dont voici quelques-uns que nous glanons parmi une multitude d'autres:

ARTHABASKA:

"Je suis allé comme visiteur à l'Exposition Provinciale de Québec en 1915 et j'y ai trouvé tellement d'intérêt que je me propose d'y aller comme exposant à l'avenir.

"Si je ne suis pas allé aux expositions précédentes c'est que je ne la connaissais pas. A l'avenir je me propose d'y retourner aussi souvent que possible.

(Signé) AMÉDÉE HOUDE, L.M.A.,
St-Paul de Chester, P. Q."

BAGOT:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de Québec l'automne dernier comme exposant.

"J'ai trouvé que c'était bien intéressant et instructif.

"Quand je n'y suis pas allé c'est que je n'en avais pas le temps.

(Signé) WILFRID LEDUC,
S. Pie, Co. Bagot, P. Q."

BEAUCE:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de Québec comme exposant et comme visiteur chaque année.

"J'ai remporté un premier prix dont j'ai été très satisfait. J'ai toujours trouvé l'Exposition Provinciale de Québec très intéressante.

(Signé) CHS BARBEAU, L. M. A.,
"Ste-Marie, Beauce."

BELLECHASSE:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de Québec comme visiteur seulement, et j'ai constaté qu'il y avait de grands avantages pour les cultivateurs de la visiter, surtout dans les produits agricoles.

"J'y suis allé trois fois sur le terrain de l'Exposition et une fois sur la Grande Allée,

et j'ai remarqué qu'elle a fait beaucoup de progrès depuis ce temps.

Quand je n'ai pu m'y rendre c'est que mes occupations ou les moyens ne me le permettaient pas.

"(Signé) SAMUEL FORTIN, L.M.A.,
St-Philémon, Bellechasse."

BERTHIER:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de Québec comme visiteur en 1910 et depuis cette date j'y suis toujours allé comme exposant, — expositions d'automne et d'hiver pour grains de semence.—Je fus toujours satisfait et j'admire grandement l'encouragement que donne le Ministre de l'Agriculture à la classe agricole, et j'ai bien compris que cette exposition était dans le but de renseigner et d'instruire le cultivateur ignorant le secret de sa profession.

"Quand je n'y suis pas allé c'était parce que mes occupations étaient trop grandes, sans cela je me serais fait un plaisir et un devoir de m'y rendre.

"(Signé) ANSELME CABANA, L.M.A.,
"St-Cuthbert, Berthier."

BROME:

"I have never been at Quebec, in consequence have not been present at any of the Exhibitions of that City, but any I have met that have been present at your Exhibition have spoken favorable of same."

(Signed) JAMES DOUGALL, L.M.A.,
P. O. Box 6, Brigham, Brome.

CHAMPLAIN:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de Québec tous les ans et comme exposant une année.

"Comme exposant je n'ai pas été satisfait car les examinateurs auraient dû porter plus

d'attention à mes exhibits pour encourager les colons à progresser dans ma jeune localité.

Comme visiteur j'ai trouvé cette exposition très intéressante sur tous les rapports et je conseillerai à tous les cultivateurs d'y aller comme visiteur.

"Je crois être allé à toutes les expositions de Québec depuis quatre ans et je ferai l'impossible pour y aller tous les ans.

(Signé) DONAT DUFOUR,
Lacroche, Champlain."

CHARLEVOIX:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de Québec comme visiteur et j'ai été bien satisfait.

"J'ai trouvé beaucoup d'intérêt et comme par le passé j'irai cette année.

"(Signé) CHS HERMEL SIMON, L.M.A.,
"Baie St-Paul."

CHATEAUGUAY:

"I went to the Quebec Provincial Exhibition as judge and my son as exhibitor, and I am proud to say that both we were much pleased with the exhibition.

"We were greatly interested; the trouble was my time was taken up with my work."

(Signed) ROBERT NESS, L. M. A.,
Howick, Châteauguay

DEUX-MONTAGNES:

"Je suis allé à l'Exposition Provinciale de Québec comme visiteur et j'ai trouvé cela bien beau, et j'y ai acquis de l'expérience.

"Si je n'y suis pas allé auparavant c'est que je ne la connaissais pas. J'y suis allé l'an dernier pour la première fois.

"(Signé) LÉANDRE ST-PIERRE,
"St-Eustache."